



Avalan diputados a 5 evaluadores de los futuros candidatos a juzgadores

Morena, PT y PVEM en la Cámara de Diputados hicieron la propuesta formal de futuros integrantes del Comité Técnico de Evaluación que determinará la elegibilidad de los juzgadoras que estarán en las boletas de junio próximo.

Maday Merino Damián, Maribel Concepción Méndez De Lara, Ana Patricia Briseño Torres, Andrés Norberto García Repper Favila y María Gabriela Sánchez García son los perfiles que la mayoría legislativa oficialista apuntala.



La propuesta fue formulada por la coalición afín al gobierno federal únicamente, ya que las tres bancadas de la oposición rechazaron participar en este proceso argumentando que hacerlo sería convalidar una reforma que no respaldan.

Ricardo Monreal Ávila defendió la integración del Comité Técnico argumentando que éste le dará vida a una reforma que busca renovar a los ministros, jueces y magistrados.

La quinteta fue avalada este martes con 326 votos a favor y 102 en contra. El acuerdo fue enviado al Senado de la República para continuar con el proceso de validación.

En el debate en el pleno de San Lázaro, los diputados del PAN en voz de Paulina Rubio cuestionaron a los perfiles propuestos por su conocida militancia en Morena y PT.

MC se negó a participar en esa discusión en tribuna, mientras el PRI coincidió con los panistas en que la eventual y futura elección por voto popular es "una farsa" y el inicio del fin de la autonomía del Poder Judicial.

En su mensaje, el coordinador de la bancada de Morena, Ricardo Monreal Ávila defendió la integración del Comité Técnico argumentando que éste le dará vida a una reforma que busca renovar a los ministros, jueces y magistrados.



Para la mayoría legislativa se cumple con los extremos jurídicos que la ley previene: la antigüedad en el ejercicio de la función, la experiencia jurídica de cinco años y no haber pertenecido ni haber sido dirigente partidista en los últimos cinco años", enumeró el líder de la mayoría al defender los perfiles de las personas propuestas.

Monreal Ávila contó haber sido insistente en solicitar que PAN, PRI y MC participaran en la integración del Comité Técnico. Pero declinaron, lamentó, y no hubo oportunidad de incorporar otros nombres y construir un consenso, toda vez que hay "fechas fatales", dijo, y es momento de presentar esta quinteta.

Es una quinteta confiable a pesar de que ha sido descalificada; los resultados nos darán la razón", confió el jefe de la diputación morenista.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/avalan-diputados-evaluadores-futuros-candidatos-juzgadores/1681584>